

Aujourd’hui c'est mon avant dernier jour en Islande et je vais commencer ma remontée vers Reykjavic

Avant cela, je commence ma journée par une balade du côté de Sólheimajökull. C'est une langue glaciaire qui, réchauffement oblige, recule de plus en plus au point qu'un lac de fonte s'est formé à ses pieds depuis une quinzaine d'années. J'arrive le premier sur site, tranquillité et beau temps sont au rendez-vous.

Je vais ensuite à Skógar dont j'avais vu hier la cascade principale mais, en regardant mieux mon roadbook, il y en a une autre à quelques centaines de mètres. Hé bien, cette cascade vaut vraiment le détour. Le chemin pour y accéder est très facile la cascade est très belle au fond d'une gorge et il est même possible de passer derrière. Le canyon lui même est fréquenté par des fulmars boréal. Je suis encore le premier sur site et vais être rejoint par quelques touristes qui ne resteront guère le temps de faire trois petits selfies et s'en vont (à chanter sur l'air d'une comptine de mon enfance).

Je reprend ensuite la route vers Bitra, mon prochain hébergement mais en faisant tours et détours, d'abord en longeant la côte, puis en repartant vers l'intérieur. Le temps raisonnablement clair jusqu'à présent se fait de plus en plus brumeux, en fait je ne sais pas si c'est de la brume marine ou de la brume volcanique.

Renseignements pris, il s'agit bien de brume volcanique due à l'éruption en cours sur la péninsule de Reykjanes. Cela m'empêche de voir le panorama lorsque je vais dans l'intérieur des terres, alors je repars vers la côte.

Je fais bien car je peux voir une multitude de barges à queues rousses dans les champs, et également beaucoup d'huîtriers et de courlis. Je vois également des labbes parasites mais sans jamais pouvoir les prendre en photo faute de place pour m'arrêter en sécurité.

Ce midi j'ai mangé un burger dans une station service et en ai profité pour acheter mon repas du soir car pas de restauration sur place et je ne voulais pas ressortir. Afin d'arroser dignement mon repas, je suis allé dans un Vinbúðin, magasin d'état seul habilité à vendre de l'alcool... une première!

Ce soir je vais essayer de voir ce que je peux faire demain vu l'éruption en cours.



